



Der Magistrat

Dezernat für  
Bauen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Auringen

über 101100


 . Februar 2024

Vorlagen Nr. 23-O-06-0016

Tagesordnungspunkt 3 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Auringen am 4. Dezember 2023  
Wiederherstellung der Geschwindigkeitsbegrenzung auf der A 3  
Beschluss Nr. 0076

Sehr geehrte Frau Fritzen,  
sehr geehrte Damen und Herren,

mit Beschluss Nr. 0076 des Ortsbeirates Wiesbaden-Auringen wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, sich für die Wiedereinführung der nächtlichen Geschwindigkeitsbegrenzung auf der A3 einzusetzen, mit dem Ziel, die Lärmbelastung für die Einwohnerinnen und Einwohner von Auringen zu verringern.

Dem Tiefbau- und Vermessungsamt liegen keine Daten und/oder Vergleichszahlen zu dem Verkehr auf der A3 zwischen dem Wiesbadener Kreuz und der Anschlussstelle Niedernhausen vor. Aus diesem Grund können keine Aussagen dazu getroffen werden. Die Autobahn GmbH des Bundes wird kontaktiert und gebeten, die nächtliche Geschwindigkeitsbegrenzung auf der A 3 wieder einzuführen.

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an das Tiefbau und Vermessungsamt unter dem nachstehenden Organisationspostfach: [tiefbauamt.verkehrsplanung@wiesbaden.de](mailto:tiefbauamt.verkehrsplanung@wiesbaden.de) oder an die Telefonnummer 0611 31-2366 wenden.

Mit freundlichen Grüßen


